
Prefeito de Lafaiete se reúne com
representantes da MRS para tratar de
assuntos de interesse do município.

Na última semana, o Prefeito de Conselheiro Lafaiete, Mário Marcus, esteve reunido mais uma vez
com o Diretor da MRS Logística,  Sérgio Carrato,  a fim de tratar de assuntos de interesse do
município, dentre eles a cessão dos imóveis não mais utilizados pela MRS para uso do município
através de liberação do DNIT. 

Neste encontro ficou definida a cessão de mais dois imóveis a serem utilizados pelo município e
ainda foram discutidas a viabilidade da construção de um viaduto no Bairro Cachoeira. 

O Prefeito Mário Marcus fez questão de ressaltar a relevância desta parceria com a MRS que tem
resultado em muitos benefícios para a população, exemplo disso, é a destinação que está sendo dada
a um dos imóveis cedidos que abrigará em breve uma creche na região central da cidade.
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